考える、語り合う No.20

一人一人が輝き、笑顔あふれる学校 まず考える、つぎに語り合う

令和3年11月11日 長崎市立川原小学校 学校だより 校長 寺田 成広

5 年生が宿泊学習に出発しました

今日から二日間の宿泊学習に、5年生が出発しました。昨日は不安定な天気で、時折強烈な風雨もありましたが、今朝の出 発時は曇りで、出発式は予定どおり運動場で実施できました。





ш

5年生の子どもたちは、大きなバッグを重そうに抱えながらも、2日間の活動を楽しみにしていることが表情にあふれていました。石原ゆらさんが代表で言葉を述べ、他の学年の子どもたちと雨雲を吹き飛ばそうと願いのおまじないをしてバスに乗り込みました。何事にも前向きに取り組む5年生。学校ではできない貴重な経験からたくさんの学びを得て帰ってくるだろうと思います。(HPにも早速アップしています。そちらもご覧ください。 https://onl.tw/GzkHn2W)



最近の笑顔あふれた行事 その1

■ 10月28日(木)、1・2年生が芋ほりをしました。宮崎地区民生委員で学校評 ■ 価委員もお願いしている大宮さんに、「子どもたちの楽しみのために時間の都合 ■ がつくならどうぞ。」とお声をかけていただき、実施することができました。家庭菜園



をしている地域の方から、「今年は雨が少なくて土が固く、芋が育ってない。」と聞いていたのですが、プロの大宮さんの畑はさすがに違いました。 ツルの先に鈴なりに育った芋が見えると、掘り進める子どもたちのこれま で見たことのないほどのサイズの芋が次々と顔を出し、子どもたちは大喜







■思った時間でした。



びでした。芋の大きさや数の多さ、土を掘るときの苦労、運 ぶ時の重たさ、そしてこのような機会を作ってくださった大宮 さんの優しさ等々、収穫の喜びと同時にたくさんの貴重な体 験ができた活動でした。

最近の笑顔あふれた行事 その2

11月4日(木)、いっちゃんコンサートを開催しました。プロのオーボエ奏者であり、各種イベントの司会等もこなすいっちゃん(市原隆靖さん)の演奏とトークは、子どもたちの目と耳と心を釘付けにしました。ネタバレになるのでプログラムの詳しい内容はここでは書けませんが、クイズやサプライズもあり、あっという間の45分でした。学習時間の確保のために、学校行事の精選が求められる時代ですが、すばらしい音楽やすてきな大人に出会う機会は減らしてはいけないとあらためて

